
 

〈庶務〉 

 A.長いほうがいいに決まっています。 
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～庶務はどんな仕事をしているの？～ 

庶務は主に、日々皆さんから意見箱に寄せられる要望や質問に答えることを生業としています。    

各学年コモンスペースに意見箱と専用の用紙を設置し、昇降口の返信ボートにて返答しています。

意見箱周知のために今期から返信ボードを昇降口へと移動させたのですが、登下校の際に皆さん

が足を止めて見て下さっているのをみるととても嬉しい気持ちになります。今期では既に３５件

もの御意見を頂きました。どう考えても実現不可能な要望や何故それを書こうと思ったのか理解

し難いものも中にはありますが、毎回とても楽しく読ませてもらっています。 

様々な事情によりすべての意見に応えられるわけではありませんが、より良い学校づくりのた

めに今後もご協力を宜しくお願いします。 

～生徒会に入ってよかったことは？～ 

生徒会に入ってよかったことは、ユニークで面白い仲間たちに出会えたことやクラス以外に居

場所ができたこと、大勢の前で挨拶をするといった生徒会ならではの経験ができたことです。も

ちろん大変なこともありますが、それ以上に生徒会活動の楽しさを感じています。 

半強制的に入らされた……もとい、入った生徒会ですが、充実した日々を過ごすことができて、

今では入ってよかったなと思っています。私のように部活に入っていない方や、毎日繰り返され

る同じような日々に退屈さを感じている方はぜひ生徒会に入ってみてはいかがでしょうか？ 

 Q.靴下は長いほうがいいのですか？その理由は？ By 全校委員長 

～役員から庶務への質問コーナー～ 

 これは、みんながもはや靴下と言えないくらい短い靴下を履く中で、私が頑なにひざ下までの

靴下を愛用しているが故の質問ですね。当たり前に長い方がいいです。皮膚が一枚増えた感覚で

す。安心感があります。そして何よりあったかいです。私はこれからも誰に何を言われたとして

も、確固たる意志を持って長い靴下を履き続けます。誰かに合わせる必要なんてありません。皆

さんも周りに流されずに強い意志のもと生きてください。 

～全校委員長はどんな仕事をしているの？～ 

 全校委員長に仕事はございません。正確には「決められた仕事」がない、ということです。

文化委員長なら文化祭の全体統括、体育委員長なら球技大会や体育祭の主導などが「決められ

た仕事」に当てはまりますが、全校委員長にはそういったものはありません。行事での挨拶や

謝辞、そして生徒会の雰囲気づくりなどがこれまでしてきたこととして挙げられますが、誰か

にやれと言われてやるようなものではなく、自身で考えてより良く仕上げるものです。過去の

生徒会を踏襲すればうまくいくわけではない、というのが全校委員長の大変なところであり、

楽しいところです。履歴書に「兵庫県立姫路西高等学校全校委員長経験者」と書けるので、興

味のある方はぜひ。 

 

～生徒会に入って～ 

 生徒会に入る最大のメリットは、後期に限ってですが、バレンタインでチョコレートが確実

にもらえることです。生徒会に入ることで強制的に半年間の人脈ができ、よほど嫌われること

がなければ義理チョコを手に入れられます。2 月 14 日に、ウキウキで登校できる優越感には、

半年間自分の身を削って働く価値があります。仕事で時間を取られ、しんどい時期もあります

が、11 人が集まるからこそ味わえる楽しさがあります。 

 

～役員から全校委員長への質問コーナー～ 

Q.テスト前日にチャートを 90 ページ終わらせるコツは？ By 庶務 

A.覚悟を決めることです。 

 皆さんは、覚悟を決めて本気で物事に取り組んだことがありますか？僕は精神論者ではない

ですが、何かを成し遂げるときに最後に頼りになるのは自分が決めた覚悟です。強い意志をも

ち、残りのページ数に絶望しそうになっても、負けるものかと歯を食いしばる。 

自分に打ち勝った者だけが、結果を出せるのが世の中です。 

ちなみに、僕は MONSTER より RedBlue 派です。 

〈全校委員長〉 

  


